

Einen zweiten Blick wagen

Sympathie oder Antipathie gegenüber einer anderen Person entscheidet sich oft beim ersten Blick. Handelt es sich um zufällige Begegnungen, hat das keine weiterreichenden Folgen.

Wie aber gestaltet man den Umgang mit Menschen, welche uns unsympathisch sind, mit denen man im privaten Umfeld oder am Arbeitsplatz auskommen muss? Da lohnt sich ein zweiter Blick!

Die Sicht aus einem anderen Blickwinkel, ein Perspektivenwechsel und die Suche nach dem „goldenen Kern“ einer Person oder einer Sache können zu einer Bereicherung wie auch zur Reduzierung von Konflikten führen. Monica Kunz lädt in ihrem Referat zum Perspektivenwechsel ein.

Wann und wo? **Neu!** Mittwoch und Samstag!

12. November 2025 09.00 Uhr und 15. November 2025 09.00 Uhr
evangelisches Kirchenzentrum Bischofszell

Referentin

Monica Kunz ist Supervisorin, Mediatorin und Coach BSO und kommt aus Frauenfeld.

Sie ist verheiratet und hat drei erwachsene Kinder.

Musik: Der Anlass wird musikalisch umrahmt.

Kosten: CHF 15.-

Anmeldung bis 9. November bei:

Agi Scheiwiler 071 422 61 45, agi.scheiwiler@bluewin.ch oder www.internetkirche.ch Am Mittwoch bieten wir einen Kinderhort an. Bitte Alter und Anzahl Kinder angeben.

Das Team freut sich auf ihren Besuch!



Evangelische Kirchgemeinde
Bischofszell-Hauptwil



PASTORALRAUM
BISCHOFBERG